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(I lavori iniziano alle ore 9.37 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interpellanza n. 260 presentata dai Consiglieri Valle e Rostagno, inerente a
"Trasporto biciclette sui convogli ferroviari regionali"

PRESIDENTE

Passiamo all'esame dell'interpellanza n. 260 presentata dai Consiglieri Valle e Rostagno,
avente ad oggetto "Trasporto biciclette sui convogli ferroviari regionali".

La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

Grazie, Presidente.
La questione è sicuramente all'attenzione dell'Assessorato e della Direzione Trasporti.
La Regione sta agendo per la definizione della rete infrastrutturale ciclabile di interesse

regionale, collegata anche al progetto "VenTo"; ha concordato con la FIAB di trattare in via
prioritaria, in sede di revisione dei contratti di servizio ferroviario, il tema dell'accessibilità al
servizio di trasporto biciclette; si è impegnata ad inserire nei futuri bandi per l'acquisto di
materiale rotabile specifiche che prevedono spazi adeguati per il trasporto delle biciclette;
presenterà entro l'anno in corso progetti europei finalizzati allo sviluppo dell'intermodalità tra
bici e treno.

Per quanto riguarda l'attuale dotazione di materiale rotabile, in effetti è assolutamente
insufficiente per questo tipo di trasporto. Per esempio, sulla direttrice Pinerolo-Chivasso i
nuovi rotabili utilizzati da Trenitalia sono del tipo Jazz, non attrezzati per il trasporto di
biciclette.

Sulla direttrice SFM1, esercitata da GTT S.p.A. sono utilizzati treni del tipo 1ETR ed
altri e questi permettono la possibilità di portare biciclette ma in numero molto ridotto, due
per convoglio. Così anche su SFMA.

Per la restante frazione di dieci treni è utilizzato materiale rotabile di non recente
costruzione, quindi non attrezzato. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Balocco.
La parola al Consigliere Valle.

VALLE Daniele

Grazie, Presidente.
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Non aggiungerei nient'altro. Chiederei soltanto all'Assessore la disponibilità
eventualmente di affrontare il tema in una Commissione. Ora non c'è la Presidente, ma nel
caso possiamo chiederlo, perché credo sia di interesse collettivo. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, collega Valle.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.19 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.23)


